

## Nur ein Wadelsdorfer Wartehäuschen bleibt

**Wadelsdorf** Eines der beiden Wadelsdorfer Buswartehäuschen an der L 48 soll nun doch abgerissen werden. Das teilte Bürgermeisterin Antoinette Leesker (Für Hornow-Wadelsdorf) mit.

Beide Haltestellen werden kaum angesteuert. Fast alle Busse fahren durch den Ort und halten an den Gehweghaltestellen an der Schule. Noch im Februar wollte Antoinette Leesker die gemauerten Häuschen erhalten – auch weil sie in ein paar Jahren wieder gebraucht werden könnten und dann Geld für neue Unterstellmöglichkeiten ausgegeben werden müsste. Sie plante sogar, sie von Kindern bunt bemalen zu lassen. Nur das Häuschen auf der rechten Seite vor den Gärten soll nun bleiben und repariert werden – für Busse, mit denen Wadelsdorfer zu Veranstaltungen reisen.